
Районное ЖКХ в цифрах

Вопросы жилищно-коммунального хозяйства - тема  злободневная, в той или иной
степени касающаяся всех сограждан. Разумеется, газета и впредь будет акцентировать
свое внимание на наиболее острых проблемах и возможных путях их решения. Однако,
перечисляя беды данной сферы, было бы неправильно оставить за кадром и
определенные положительные моменты, которые здесь имеются. Ведь работа ведется,
и объем ее не малый. Вот что рассказал нашему корреспонденту Елене Севастьяновой
Руслан Альфредович Батеряков - заместитель Главы района, по вопросам
строительства, архитетуры, ЖКХ и энергетики.

      

- Чтобы не быть голословным, приведу несколько цифр. По сравнению с 2015 годом в
2016  снизилось количество обращений граждан в государственную жилищную
инспекцию. Это результат определенной работы минувшего года. В 2016-м
управляющими кампаниями был проведен текущий ремонт сорока семи подъездов. Было
заделано 1500 погонных метров межпанельных швов. В рамках реализации
республиканской адресной программы проведения капитального ремонта выполнен
запланированный объем капитального ремонта многоквартирных домов, первого этапа
муниципального краткосрочного плана 2016 года. Выполнен капитальный ремонт крыш в
восьми МКД. В первом из домов кроме ремонта крыши производился ремонт фасада и
фундамента. В рамках второго этапа из восьми запланированных МКД капитальный
ремонт был проведен в двух, остальные шесть будут отремонтированы весной этого
года. В настоящее время завершается формирование списка многоквартирных домов, в
которых будет проведен текущий ремонт.

- И это, разумеется, далеко не полный перечень выполненных работ? 
- Конечно.  Еще несколько цифр. Ресурсоснабжающими организациями района в 2016
году была заменена тысяча метров  сетей водоснабжения, теплоснабжения – 870
метров, горячего водоснабжения - 585 метров. Вышеназванные работы были проведены
за счет собственных средств   организаций.
- После завершения отопительного сезона сразу же начнется подготовка к новому
сезону?
- Администрациями сельских поселений будут сформированы комиссии, и уже в мае
проведены проверки готовности теплоснабжающих организаций. Сбоев здесь быть не
должно. Все «узкие» места будут на контроле, что позволит загодя решить
возникающие проблемы. Главное, чтобы у населения не было нареканий в связи с тепло-
и водоснабжением.

 1 / 2



Районное ЖКХ в цифрах

     На два миллиона обустроят ЛямбирьДва миллиона рублей по целевой федеральной программе «Формирование городскойсреды» получит администрация Лямбирского сельского поселения. Как нам рассказал глава администрации Руслан Фаттихович Курмакаев, это новаяпрограмма, которая начала действовать  с января текущего года. Суть ее заключается вблагоустройстве территорий многоквартирных домов. А особенностью является то, чторешение о том, что и где следует ремонтировать, строить, принимают, в первуюочередь, сами жильцы.- Поэтому 29 марта мы вывесили на нашем сайте проект предполагаемых работ,- говоритРуслан Фаттихович.- И теперь граждане вносят туда свои пожелания и предложения. На днях стало известно, что благодаря этим средствам, около каждого подъезда 59жилых многоквартирных домов райцентра будут установлены скамейки и урны.
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